



Con estos boletines, AFCE pretende informar de las novedades e información que nos pueda interesar como asociación

Tal y como se decidió en la asamblea del pasado mes, hemos iniciado el proceso para abrir delegaciones. Para esto, hemos tenido que modificar los estatutos de AFCE, incluyendo esta nuevas delegaciones.

La primera solicitud, ha sido para San Sebastián de los Reyes.

Para estos trámites, ya tenemos certificado digital a nombre de AFCE, y así hacerlo telemáticamente, algo que nos exigía cada ayuntamiento.

Ya estamos inscritos como asociación, en Participación Ciudadana de Alcobendas.

El pasado día 11 abril, presentamos la inscripción de la Delegación de AFCE en SSR. Anteriormente, también hemos presentado propuestas para la Agenda Urbana en el pueblo.

Nuestro interés es el de abrir una oficina de información para la Transición Energética de SSRR - (OITE). Para ello necesitamos un local y medios económicos para el personal que va a atenderla.

El pasado 29 de abril, nos reunimos en el ayto de SSRR, con :

Tamara Barrientos (Concejala Delegada de Participación Ciudadana.

Julian Navacerrada.- Concejaj Delegado de Obras y Servicios.

César García Gacía.- Concejaj Delegado de Urbanizaciones

Roberto. Técnico municipal/Asesor

Para arrancar, hemos convenido la posibilidad de realizar un informe de transición para un colegio público que nos designen.

Hemos percibido mucho interés y acordado que les vamos a presentar una propuesta concreta próximamente.

Saludos AFCE

